

Haute école pédagogique du canton de Vaud
Université de Lausanne, Printemps de la poésie

hep/ **Assises de la poésie**

Du 7 au 9 mars 2018

Journée de formation continue le 9 mars 2018

**Comment enseigner la poésie
aujourd'hui ?**



UNIL, Bâtiment Amphimax
Quartier Sorge, Lausanne

Comment enseigner la poésie aujourd'hui ?



Haute école pédagogique du canton de Vaud
UER Didactique du français
UER Didactique des langues et cultures

Avec la participation de Judith Emery-Bruneau (Université du Québec), de Nathalie Brillant-Rannou (Université Rennes 2), et en présence du slameur Mots Paumés

9 mars 2018, 9h – 17h
UNIL, Bâtiment Amphimax, salle 414
Quartier Sorge, Lausanne

Journée de conférences et d'échanges sur l'enseignement de la poésie pour tous les degrés de la scolarité obligatoire et post-obligatoire

Avant le Printemps de la poésie 2018, la HEP Vaud et l'Université de Lausanne organisent trois journées d'assises de la poésie, dont une journée de réflexion et de formation continue (9 mars 2018) dédiée à l'enseignement de la poésie. Sa visée principale sera d'enrichir l'enseignement et l'apprentissage de la poésie dans les classes, en proposant des pistes didactiques concrètes, ainsi que de développer les synergies entre divers actrices et acteurs impliqués dans la transmission de la poésie issus des mondes de l'enseignement, de la recherche et de la poésie.

Axes principaux:

- Pratiques novatrices dans l'enseignement de la poésie (slam, numérique);
- Recherches contemporaines;
- Enjeux de la recherche en didactique de la poésie.

Informations complémentaires

Ouvert à tous publics

Entrée libre | Inscription obligatoire jusqu'au 2 mars 2018 sur www.hepl.ch/actus

Les enseignantes et enseignants se verront remettre une attestation de participation

Renseignements: violeta.mitrovic@hepl.ch